

salmón, cuya carne color rosa significa un precio alto en los mercados del este de Canadá. En la Columbia Británica el salmón nada a contracorriente hacia los lagos y riachuelos al interior de la provincia para desovar durante la época de apareamiento para luego morir de agotamiento. Cada año, los indígenas se reúnen en las cascadas para capturar al gran pez plateado con trampas de bejuco hechas a mano.

Veamos ahora más de cerca a esta hermosa provincia de Canadá.

## Una Variedad Geográfica

Columbia Británica es la provincia situada más al oeste de Canadá. Este lugar rico en recursos naturales es muy extenso con una diversidad de climas y terrenos, que a pesar de su enorme tamaño tiene pocos habitantes. Por el sur de la costa del Pacífico, sus dos principales ciudades ofrecen una extraordinaria belleza urbana. La costa que va del Estrecho Juan de Fuca a Alaska, templada por la cálida corriente del Japón, tiene numerosos canales, riachuelos, fiordos, estrechos e islas. Junto a la costa se encuentran el delta del Fraser y las Montañas Rocallosas. Las tribus indígenas con sus admirables culturas ocupan las islas Reina Carlota y la costa del norte. Tierra adentro, en la región del sur hay valles secos, llenos de cactus. En la región central hay grandes altiplanos con profundos cañones y estrechas terrazas ribereñas entre las montañas. En el norte hay extensas áreas cubiertas de árboles, con algunas fincas.

## Los Estrechos Georgia y Vancouver

La Isla Vancouver se extiende de norte a sur unos 350 por 120 kilómetros. Su ciudad principal es Victoria. La Isla está separada de los Estados Unidos de Norteamérica por el Estrecho Juan de Fuca y de la ciudad de Vancouver por los estrechos Georgia, Johnstone y Reina Carlota.



La cosecha de manzanas en Kelowna, Columbia Británica.



El puente Lions Gate comunica el parque Stanley de Vancouver con la costa norte.

Vancouver, en tierra firme, es una de las ciudades más hermosas de Canadá, bañada por el océano y rodeada de montañas, con sus parques y jardines de verdor continuo. Es la ciudad más poblada de la provincia y la tercera más grande de Canadá; se encuentra en el extremo suroeste de la Columbia Británica, a unos 40 kms. de la frontera con los Estados Unidos. El área metropolitana de Vancouver tiene una población de dos millones de habitantes y ocupa una superficie de 2,075 km<sup>2</sup>. Vancouver forma parte de la zona conocida como "Lower Mainland" (las tierras bajas). En esta ciudad se encuentra alrededor del 50% de la población de toda Columbia Británica y la mayor parte de las industrias manufactureras de dicha provincia.

Vancouver representa el progreso urbano del Canadá. Los rascacielos se unen con los mástiles de los barcos y los árboles frente a un paisaje montañoso. Se aprecian docenas de edificios modernos y elegantes, bellos conjuntos de tiendas y oficinas, cientos de restaurantes, y el segundo más grande barrio chino del continente. Se puede caminar del famoso Parque Stanley al nuevo centro de Vancouver. El Parque Stanley es una magnífica península de unas 400 hectáreas, llena de árboles y montes. El parque tiene postes totémicos, un zoológico y un acuario que es probablemente el mejor de todo el hemisferio.

Una razón por la cual numerosas personas llegan a Vancouver es por su clima benigno y apac-



Un pescador de salmón en las islas Reina Carlota.